

außerordentliche öffentliche Sitzung des Gemeinderates vom 28. November 2022

Die Vorsitzende, Bürgermeisterin Elke Kahr, eröffnet um 16.06 Uhr die außerordentliche öffentliche Sitzung des Gemeinderates der Landeshauptstadt Graz. Sie stellt fest, dass der Gemeinderat ordnungsgemäß einberufen wurde und beschlussfähig ist.

Bgm.ⁱⁿ Kahr:

Liebe Kolleginnen und Kollegen, ich darf Sie bitten, Platz zu nehmen. Liebe Kolleginnen und Kollegen in der Stadtregierung, geschätzte Gemeinderätinnen und Gemeinderäte, liebe Kollegen aus der Stadtverwaltung, Finanzdirektion, geschätzte Geschäftsführer aus unseren Beteiligungen und der Holding, liebe Medienvertreter:innen, liebe Zuhörer:innen und Zuseher:innen auf der Galerie und auch via Livestream. Ich darf Sie recht herzlich zu unserer heutigen außerordentlichen Gemeinderatssitzung begrüßen. Eine außerordentliche Gemeinderatsitzung oder Sondergemeinderatssitzung, nur zur Information für alle noch einmal, findet dann statt, wenn mindestens 12 Gemeinderäte oder Gemeinderätinnen diesen Antrag schriftlich einbringen. Das ist erfolgt, es sind 38 Gemeinderätinnen und Gemeinderäte, und von jeder Fraktion und jedem Klub aus dem Grazer Gemeinderat. Damit ist die Sondersitzung schriftlich an alle ergangen. Die öffentliche Sitzung heute ist zum Thema „Budgetäre Lage der Stadt Graz, Mittelfristplanung, planerische Annahmen und Perspektiven der Konsolidierung des Haushaltes.“ Zur Information auch, die Berichterstatter in dem Fall werden sein Stadtrat Manfred Eber und unser neuer interimistischer Finanzdirektor Johannes Müller, den ich an dieser Stelle recht herzlich bei uns begrüßen darf (*Appl.*). Die Redezeit für die beiden beträgt laut Geschäftsordnung 20 Minuten, ansonsten kann aus jedem Klub jeder und jede Gemeinderätin theoretisch, muss man nicht praktisch machen, aber ich sage es nur (*Gelächter im Saal*), sich zweimal melden zu je 10 Minuten. Ich glaube, das ist als Information nicht unwichtig, dass man das weiß und damit unsere Diskussion gut vonstattengehen kann.

4 Entschuldigungen

Bgm.ⁱⁿ **Kahr**:

Wichtig ist, ich möchte Ihnen auch noch die Entschuldigungen für heute bekannt geben: Erkrankt sind Frau Gemeinderätin Heinrichs, Frau Gemeinderätin Mohsenzada, Frau Gemeinderätin Würz-Stalder, das Kind erkrankt ist bei der Frau Gemeinderätin Herlicska, und Frau Gemeinderätin Slama hat von 18.00 Uhr bis 19.00 Uhr ein Interview und wird den Gemeinderat für diese Zeit verlassen.